EDITORIAL (SUITE)

Les membres du Conseil d'Administration:

Henri LAUNAY. Il a également une grande expérience du milieu pongiste et se donne beaucoup de mal pour organiser au mieux ses équipes pour la compétition. Son esprit critique nous oblige à nous maintenir à notre meilleur niveau. Il insuffle à chacun son goût de la lutte et de la victoire.

Bruno DEBAIN: Un pongiste plein de fougue qu'il communique sans réserve à ses coéquipiers. Un plaisir de jouer sans hargne, mais sans modération, un

gagneur (Killer) quoi...

Laîd DIAB: C'est l'entraîneur des jeunes. Il a pris cette fonction en septembre 2002 et a accompli un travail remarquable avec eux. Les leçons qu'il a prodiguées lui ont sans doute également profité, car il est passé du classement 45 en septembre 2002 à 35 en septembre 2003.

Roger LOUSSIER: C'est un des anciens du club. Il s'occupe de l'entretien du matériel. Mais surtout, il est toujours prêt à dépanner une équipe en manque

d'effectif les jours de rencontre.

Frédéric PAYSAL: Il ne fait pas parti du Conseil d'Administration, mais il est un membre très actif dans la vie de notre club. Il entraîne les jeunes et les "grands" une fois par semaine. Il s'occupe également des commandes de fournitures, aussi bien pour le club que pour les joueurs, qu'il guide dans leurs achats. Depuis le début 2002, il est venu renforcer les rangs de notre club et cette année, il permet à l'équipe 1ère de passer en REGIONALE II, pour la 2ème phase. C'est une grande satisfaction pour tous. Il mérite bien d'être en effigie pour ce premier numéro de notre bulletin.

J. Thibaudier

LE COIN DE L'ARBITRE

Règles à respecter à l'engagement:

- La main qui lance la balle doit être ouverte

- La balle doit s'élever d'au moins 16 cm au-dessus de la main.
- La raquette doit frapper la balle en arrière de la table et non au-dessus. L'adversaire doit toujours pouvoir voir la balle pendant toute la manœuvre.

Remplir la feuille de match:

- Le signe (-) doit être placé devant les scores des sets perdus par les joueurs portés dans l'équipe ABC, etc...sur la feuille de match.

PRODUCTION: COULOMMIERS-TENNIS DE TABLE REDACTION: Jean Thibaudier. Tel. 01 64 75 41 88 E-mail: Jean. Thibaudier@wanadoo.fr

UN PEU D'HISTOIRE

Le tennis de table est l'un des sports les plus anciens pratiqués à COULOMMIERS, dès 1932, après les boules (1852), le cyclisme (1892), le rugby (1924), le tennis (1928), en même temps que le football (1932).

Ce furent les joueurs de tennis qui créèrent le club de ping-pong, Mr.Riester Pierre étant le président commun. A cette époque, le tennis de table, pratiqué l'hiver, était considéré comme un bon entraînement

pour le tennis en été.

Les joueurs licenciés F.F.T.T. participaient uniquement à des tournois. En 1934, Mr. Jacques Ferret, animateur du club et futur président en 1942, remporta la coupe de Seine et Marne. Avant 1940, plus de 40 membres étaient inscrits; ils s'entraînaient dans une petite salle près de la mairie, et également, au dessus de la poste et au Canon d'Or (1).

En 1945, Mr. Jean Pollet réorganisa le club, qui, à partir de 1960 participera aux compétitions programmées par le nouveau comité U.F.O.L.E.P. Dans la saison 1964-65, plusieurs joueurs sont sur la liste des classés: J.C. Lonzième(45), Beaufils(55), J. et Ph. Pollet (60), Commun (60). En 1972, une école de tennis de table est crée sous la direction de J.C. Lonzième et C. Commun, avec 40 inscrits de poussins à cadets.

En 1976, J.C.Odelut devient président, succédant à

Mr.Pollet en place depuis 30 ans.

Pendant plus de 20 ans, il sera l'animateur du club, le technicien. En raison de l'entraînement plus intensif, le niveau général va naturellement s'améliorer. La première équipe atteindra la division régionale 1 et quelques joueurs sélectionnés pour les championnats de France FFTT et UFOLEP obtiendront des places très honorables, dont celle de Frédéric Paysal, champion de France minime UFOLEP en 1987.

Avant d'être installé assez confortablement à la Sucrerie, le tennis de table s'est pratiqué, au cours des 30 dernières années, dans une dizaine de salles différentes, non conformes à la réglementation, dans des conditions très difficiles.

Depuis l'année 2000, une nouvelle équipe est en place sous les couleurs de COULOMMIERS-TENNIS DE TABLE, et on peut envisager l'avenir avec sérénité.

Avis aux jeunes joueurs: il est recommandé un échauffement d'un quart d'heure avant de commencer un match. Savez –vous, qu'il y a 50 ans, des joueurs s'échauffaient sur la route, à bicyclette, pour se rendre à un tournoi, à 20 ou 30 kilomètres!!

R.Mousseaux

(1)Ce café était à la place de l'actuel cinéma de Coulommiers à côté de la poste.